
EXATEC fue prensa para Comité
Olímpico Internacional en París 2024

La pasión por el deporte de Verónica García nació con la natación, disciplina en la que compitió
por años, hasta que un problema de salud la alejó del agua.

Recientemente la egresada del Tec de Monterrey campus Santa Fe formó parte del cuerpo de
prensa del Comité Olímpico Internacional para los Juegos Olímpicos (JJ.OO) de París 2024.

La EXATEC estuvo encargada de realizar contenido periodístico para Olympic Broadcasting
Services, organismo que distribuye la información relevante de los JJ. OO a otros medios
internacionales.

“A mí siempre me gustó el deporte fue algo que siempre se me inculcó desde chiquita.

“Teníamos dos reglas en mi casa: la escuela y el deporte”, compartió la egresada.

 

https://tec.mx/es/santa-fe
https://www.obs.tv/home
https://www.obs.tv/home
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Once a StoryTeller, always a StoryTeller 

Vero llegó a París, Francia para estudiar una maestría en Mercadotecnia, de la que se graduó
hace unos meses.

Fue durante el segundo semestre de la maestría donde se encontró con el reto de buscar
prácticas profesionales en la “ciudad de la luz”.

“Me metí a lo más profundo de LinkedIn y di con un post del COI sobre una sesión para
estudiantes de periodismo.

“Al final del masterclass nos dijeron que era una prueba para ver quien se quedaba en la
vacante”.

La egresada de Comunicación y Medios Digitales fue una de las 10 seleccionadas entre más
de 150 estudiantes aplicantes.

 

“Significa mucho porque siempre les decía a mis amigos de broma ‘algún día voy a trabajar
en los Olímpicos’".

 



Vero atribuye parte de su selección, a su experiencia como StoryTeller en campus Santa Fe
donde realizaba contenido y coberturas para las redes del campus y CONECTA.

"Era hacer todo muy instantáneo, trabajar rápido, no daba miedo, por ejemplo, lanzarme y
preguntarle a la gente cosas.

“Me gustaban mucho todos esos retos y siento que eso me lo enseñó mucho StoryTellers”,
señaló.
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Del sueño a París 2024

Para la comunicóloga, formar parte de unos Juegos Olímpicos de esta manera es un sueño
hecho realidad.

“Significa mucho porque siempre les decía a mis amigos de broma ‘algún día voy a trabajar
en los Olímpicos’.

“Nunca pensé que fuera a pasar, para mí los olímpicos son un evento enorme y lo ves muy
lejano o inalcanzable”, detalló.

A pesar del reto de manejar un idioma diferente para su trabajo, la emoción de convivir con
atletas nuevos y aprender de sus colegas fue su motivación.

https://www.instagram.com/storytellers.tec/


“Es muy lindo platicar con gente que tiene un contexto diferente al tuyo y que te puede aportar
una perspectiva diferente y enriquece tu trabajo”, reflexionó.

Asimismo, extendió algunos consejos para estudiantes que quieran trabajar como periodistas
para el COI: networking, dominar un tercer idioma y estar pendiente de redes sociales.

 

“Nunca pensé que fuera a pasar, para mí los olímpicos son un evento enorme y lo ves muy
lejano o inalcanzable”.

 

“El 60% de las personas están dispuestos a tener una charla contigo y ya de ahí tú te agarras y
empiezas a nutrir esa esa relación”, aconsejó.

Finalmente, la egresada mencionó que le gustaría poder quedarse en Europa y ser
considerada para la cobertura de los Juegos Olímpicos de Invierno en Milán 2026 junto con el
COI.

“Mi objetivo era quedar bien con la gente, hacer bien mi trabajo y esperar a que salga un
proyecto”, concluyó.
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